
2022-23 年度 RI テーマ 

 

 IMAGINE ROTARY 

 

 

 

 

 

司会：伊那 RC 登内豊明次期 SAA 

ソ ン グ 奉仕の理想 

会 長 談 話 伊那中央 RC 平澤 理会長 

本日は盛大に 3年越しの合同例

会が出来ますこと大変嬉しく思

います。ありがとうございます。 

 さて、6 月はしとしと降り続く

長雨に濡れながら、夏草が盛んに

成長していく時期です。旧暦で

は、梅雨明け後にあたるため「水

の無い月」の意味から「水無月」の名がついたと

いう説が有力です。そして、6月は「衣替え」を

行う時期です。学校や官公庁など制服を着用する

ところでは、6月 1日に冬服から夏服へ、10月 1

日に夏服から冬服へ切り替えます。衣替えは、も

ともと中国で始まり、平安時代に日本に伝わった

習わしです。古くは、多くの装束や式服を所有し

た貴族の間だけで行われた習慣でしたが、江戸時

代にかけて一般にも広がりました。武家社会では

年 4回の衣替えの日があり、それぞれの期間の装

いが細かく定められていたそうです。その後、明

治時代の新暦採用にともなって、制服などを年 2

回衣替えする習慣となり、現在に受け継がれてい

ます。 

 今日は皆で楽しく、おいしいお酒を飲もうじゃ

ありませんか。 

伊那 RC 荒木康雄会長 

本日は伊那中央 RCの皆さん

をお招きし、伊那 RC主管によ

る合同夜間例会です。コロナ禍

により、この例会は実に 4年ぶ

りの開催となります。本日は 3

年分の交流を深めて頂き、久し

ぶりに大いに語り合い友情の絆を深めて頂く場 

 

 

 

 

 

 

となることを願います。  

さて、2023年も今月で半分が過ぎようとして

います。年齢を重ねる毎に一年が早く感じられ

るという方も多いのではないでしょうか？皆さ

んは「ジャネーの法則」というのをご存じでし

ょうか？19世紀のフランス哲学者「ポール・ジ

ャネ」が発案した法則で、「主観的に記憶される

年月の長さは、年少者にはより長く年長者には

より短く評価される」という現象を心理学的に

説明したものです。歳をとるにつれて自分の人

生に占める一年の長さの比率が小さくなってい

くため、体感として一年が早く感じるようにな

るということです。普段から様々なことに興味

を持ち、新しい経験をすることを心掛ければ、

時間を長く感じることができます。一日一日を

大切にし、充実した日々を過ごすように心掛け

たいものです。 

次期会長・幹事挨拶 

伊那中央 RC 市川修次会長エレクト  

 ロータリーに入会して 8 年です

がまだロータリーを理解していな

い事が多くありますが、次年度会

長という事で、皆さまのご協力を

宜しくお願い致します。 

 今日は見えておりません伊那 RC

の次年度会長の山田さんには RLI

や打合せ会合などを通して教えて頂く事が多く、

又、幹事の唐沢さんとは PETS、その他の会合でご

一緒させて頂きました。年度が始まる前から懇意

にして頂き心強く感じております。 

 次年度は私共、伊那中央 RCが IMのホストクラ

ブでもあり、又、10月 22日に予定されておりま

すポリオデーには「古着 deワクチン」を伊那 RC、

辰野 RCの皆さんと一緒にやらせて頂く事になっ
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ています。皆さまのご協力、ご指導を仰ぐ事が多

い一年になりますが、どうか宜しくお願い致します。 

伊那中央 RC 宮下 健次期幹事 

 幹事の役割は、円滑で効率の良

いスムーズなクラブ運営をサポー

トする事に尽きるかと思います。 

また次年度は様々な事業が目白

押しで御座います。中でも来年 3月

に実施させて頂きます、IM が当ク

ラブ主催との事でありますので池田次期ガバナ

ー補佐の為にも全力で取り組んで参りたいと思

います。皆様のご参加・ご協力をお願い申し上げ

ます。 

伊那 RC 山田 益会長エレクト 

(赤羽弘之次期副会長代読) 

私のロータリー歴は長いので、

伊那中央 RCの皆様にも顔なじみの

方も沢山いらっしゃるかと思いま

す。 

 さて 2023-24年度伊那 RCのテー

マとして「Let’s Get Know Each Other！」、会

員同士、お互いによく知り合いましょうという事

を重点目標と設定しました。2020 年からの新型

コロナ感染症は、世界中の社会生活や経済活動に

大変大きな影響を及ぼしました。そこで改めて、

伊那 RC の会員同士も、もっとお互いに知り合う

事を目標としたいと思っております。我々ロータ

リアンが意識を共有できれば、より良いクラブ運

営ができ、さらに伸ばしていけると思っています

ので、どうぞよろしくお願い致します。 

伊那 RC 唐澤幸利次期幹事 

 山田会長を支えて、伊那クラブが

より良いクラブ運営ができますよ

う、そして素晴らしいロータリー活

動ができますよう一所懸命務めさ

せていただきたいと思います。 

と申しましても私ロータリー歴

はまだ７年目で、まだまだわからないことばかり

ですので、皆様に教えていただくことがたくさん

あると思います。ご指導、ご鞭撻のほどよろしく

お願い致します。 

また、古着 de ワクチン事業、ＩＭなどで伊那

中央 RC の皆様にも、お世話になることが多々あ

るかと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

ニコニコボックス 

・荒木康雄・向山賢悟 本日の合同例会に多く  

 の方にご出席頂きありがとうございます。 

・赤羽弘之 山田会長エレクトの挨拶文を代読

させていただきます。  

・中曽根隆文・吉田秀樹 本日八十二銀行と 

長野銀行が経営統合致しました。地域のために

頑張りますので、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池田幸平        乾  杯 

次期ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

万  歳 

  

 懇 親 会 司会：伊那中央 RC 田中真人 SAA 

       

 
          

 


